

Beschluss

24. Januar 2019
1 von 1

Feuerwehruzufahrt Sternstraße

Am 04. Dez. 2018 ist an der Sternstraße 17 ein Fahrzeug abgebrannt. Weil die Sternstraße sehr schmal ausgebaut ist, war die Feuerwehr nicht in der Lage mit ihrem Fahrzeug die Sternstraße von der Maulbeerplantage aus zu befahren.

Der OBR Unterneustadt fasst folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat Unterneustadt fordert den Magistrat auf, die Zufahrt für die Feuerwehr in dem Bereich Kurbad Jungborn und umliegende Häuser zu gewährleisten, und gegebenenfalls auf der rechten Seite zwischen Drahtbrücke und Maulbeerplantage ein Halteverbot einzurichten.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Joachim Schleißing
Ortsvorsteher

Helga Streil
Schriftführerin